

Visitó las obras de urbanización de las Pocitas del Prior, que incluye la recuperación del lago

Bono comprueba el buen ritmo de las obras de "Puertollano Verde" y las Pocitas del Prior

El Presidente regional, José Bono, conoció sobre el terreno las obras en marcha de "Puertollano Verde", el proyecto medioambiental más ambicioso que acomete en estos momentos la Junta de Comunidades y las obras de urbanización de las Pocitas del Prior.

José Bono había mostrado su interés por conocer cómo se va preparando el terreno, se plantan las especies vegetales, etc. en los tres parques que conforman el proyecto "Puertollano Verde". Como es sabido, la Junta de Comunidades financia en su totalidad esta gran proyecto medioambiental, con 600 millones de pesetas.

Sobre "Puertollano Verde", Bono dijo en una rueda de prensa que la ciudad estará a la cabeza de espacios verdes en Castilla-La Mancha.

Las obras están avanzando con gran rapidez, y algunas incluso están concluyendo antes de lo previsto. También visitó el lago de las Pocitas del Prior, cuyas obras están incluidas en la urbanización de la segunda fase del Sector I, junto al Recinto Ferial.

En el Parque de la Rincona, el primero de los tres parques de "Puertollano Verde", los trabajos previos ya han concluido, y el pasado mes de diciembre podría haber comenzado la plantación propiamente dicha. Sin embargo, surgió un imprevisto que lo ha impedido.

Bono pudo comprobar que las obras avanzan a buen ritmo, e incluso hay trabajos que se están concluyendo antes de la fecha prevista. En el Parque de la Rincona la plantación se ha retrasado hasta que pueda entrar en funcionamiento el riego por goteo.



La red de riego por goteo no se ha podido poner en marcha, hasta que la empresa Unión Fenosa realice el cambio de transformación y la canalización subterránea del tendido de cables de alta tensión.

Hasta que esto se realice, no comenzará a plantarse, ya que sin riego por goteo existe una alta probabilidad de que los árboles y otras plantas se sequen. Por lo tanto, sería una inversión inútil.

El Parque de la Rincona se está realizando según el proyecto redactado por la empresa Iberis, que fue adjudicado a Pronaves. Esta empresa ha realizado los demás trabajos en la Rincona, con más de dos meses de adelanto sobre las fechas comprometidas inicialmente.

También en el Parque del Pozo Norte los trabajos van muy adelantados. Las obras podrían darse por finaliza-

das a finales de abril o primeros de mayo, a pesar de que se había calculado concluir las en junio próximo. Ahora se está en fase de plantación, que concluirá a finales de marzo.

El Presidente visitó con el Alcalde los parques de "Puertollano Verde" y el lago de las Pocitas del Prior, cuyas obras se encuentran muy adelantadas. En la fotografía inferior, el parque del Pozo Norte.

Entre las obras que ya se han terminado, cabe citar toda la obra civil y un estanque de 2.000 m² de extensión, además del circuito de educación vial, zonas recreativas infantiles y la pista de patinaje.

También se ha instalado el sistema de riego, que será por aspersión, difusión, bocas de riego y por goteo.

El Parque del Pozo Norte se realiza según el proyecto elaborado por Prosil, y lo está realizando la empresa Entorno 2.000.

Por último, el llamado Corredor Verde es el que va más atrasado, ya que fue el último que se adjudicó, según el proyecto de Soluciones para el Medio Ambiente. ■



La Junta aportará 25 millones para sanear el cauce del río Ojailén

La Junta de Comunidades va a financiar con 25 millones de pesetas las obras de saneamiento que se van a acometer en el cauce del río Ojailén, a su paso por Puertollano, con lo que se mejorará el aspecto del río y sus alrededores. El tramo que se saneará aún está por definirse con exactitud, aunque previsiblemente tendrá unos dos kilómetros de longitud.

La Consejería de Agricultura y Medio Ambiente concederá al Ayuntamiento de Puertollano

dicha subvención, en este año 1995, con arreglo al Programa de Recuperación de espacios públicos, que lleva a cabo en colaboración con las Corporaciones Locales.

El consejero de Agricultura y Medio Ambiente, Fernando López Carrasco, y el alcalde de Puertollano, Casimiro Sánchez Calderón, firmarán un convenio que establecerá los términos de esta actuación medioambiental.

La mejora del cauce del río se llevará a cabo en dos tramos,

antes y después del puente de la carretera que une Puertollano con Mestanza, que es una de las zonas más deterioradas del río.

Una de las causas de este deterioro y de la desviación del cauce del río respecto a su curso natural, estriba en que hasta la puesta en servicio de la estación depuradora de aguas residuales, lo habitual era verterlas directamente en el río Ojailén. En algunas zonas las aguas estancadas presentan un aspecto pantanoso e insalubre.



Tres vistas del Ojailén junto al puente de la carretera de Puertollano a Mestanza, donde puede apreciarse el deterioro actual del río.